

Les autorités sanitaires cubaines qualifient de favorable la situation épidémiologique nationale



La Havane, 19 mars (RHC).- Le ministre cubain de la santé, le docteur Roberto Morales a indiqué que Cuba a actuellement une situation épidémiologique favorable grâce à la diminution du nombre de cas de maladies diarrhéiques et à l'élimination des cas de choléra.

Dans des déclarations faites à des journalistes à La Havane, le docteur Roberto Morales a relevé qu'il n'y a pas, dans notre pays, de patients en étude ou en suivi suite au contagion de la maladie et que le nombre de personnes ayant contracté la dengue continue à diminuer sur tout le territoire national.

Le ministre cubain de la santé a également mis l'accent sur la formation de plus de 10 000 agents de contrôle de vecteurs avec une approche intégrale dans le travail lié aux Maisons-Cabinets de Consultation du Médecin et de l'Infirmier de la Famille pour augmenter la culture hygiénique et sanitaire de la population.

Roberto Morales a mis en exergue, une fois de plus, le travail altruiste des plus de 250 coopérants cubains qui, à l'appel du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki Moon, et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, sont partis combattre l'ébola, en Afrique de l'Ouest. Il a annoncé qu'ils rentreront à Cuba dans quelques jours avec le sens du devoir accompli.

Se référant à la presse cubaine, le ministre cubain de la santé a indiqué :

« Tout au long de l'histoire de la Révolution, la presse a été très liée à chacune des transformations qui ont été introduites ces 56 dernières années dans le système cubain de santé publique et particulièrement pendant la dernière période. La presse nous a accompagnés dans ce processus permanent d'information et de recherche qu'elle réalise sur les thèmes concernant la santé publique.

Le programme « Plus de médecins » organisé et dirigé par la présidente brésilienne Dilma Rouseff, a d'importants résultats dans l'attention de plus de 50 millions de Brésiliens. Nous pouvons dire que ces résultats sont déjà tangibles dans ce pays, pas seulement en ce qui concerne le nombre d'activités réalisées par les médecins mais aussi en ce qui concerne l'efficacité des services de santé.

À partir de l'appel fait par le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon, à notre président et de sa convocation internationale ainsi que celle de la directrice générale de l'OMS, Margaret Chan, nous avons envoyé trois brigades en Sierra Léone , en Guinée et au Liberia, mais la première décision a consisté à maintenir en Afrique les quelque 4 000 coopérants que nous avons dans ce continent. Nos coopérants qui luttent contre l'ébola sont sur le point de terminer leur mission et ils rentreront à la patrie dans les prochains jours avec le sens du devoir accompli ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49895-les-autorites-sanitaires-cubaines-qualifient-de-favorable-la-situation-epidemiologique-nationale>



Radio Habana Cuba